



# IMPRUDENTES

TEATRO 

Dossier de la compañía

**Imprudentes Teatro** es una compañía de teatro especializada en Improvisación Teatral.

Guacimara e Irene, llevan 15 años actuando con diferentes compañías del panorama teatral canario, como lo son : “Burka Teatro” , “Delirium Teatro” , La Compañía de Danza Pedagógica del Auditorio de Tenerife “Clapso Producciones” , “DobleM”.

En televisión llevan actuando más de 8 años en el programa de humor “En otra clave” como colaboradoras.

En 2016 las actrices comienzan a investigar en la improvisación teatral. Durante este periodo hacen una gira por Canarias y asisten a diferentes festivales del panorama nacional; “Festival Mueca 2018” , “Festival Máscara 2019” , “Festival Índice 2019” “FESTIG”(Granada), “FIVO” (Onda), Festival “Va de Impro” Valladolid y el “Zaragozalimprovisa” en diferentes ediciones.

Es en 2019 cuando Guacimara e Irene, deciden formar el dúo de cómicas improvisadoras, “Imprudentes Teatro”.

Desde esa fecha han producido y dirigido diferentes espectáculos como **“La Noche Imprudente”** , **“Las penas se van cantando”** y su último estreno en 2023, **“El Error”**.

Además la compañía tiene su propia escuela de improvisación teatral en La Laguna y dirigen el Festival internacional de Improvisación Teatral, “Canarias Improvisa” desde 2022.





Actriz, bailarina, docente y cantante. Licenciada en la Escuela de Actores de Canarias en el 2004.

Fundadora de la primera compañía de mujeres improvisadoras de España.

Ha trabajado durante más de 15 años en diferentes compañías del panorama canario como son: Clapso Producciones, Abubukaka, Turbo Teatro, Clownbaret, Benito Cabrera y la compañía de Danza Pedagógica del Auditorio de Tenerife.

Colabora durante varias temporadas en el programa de la RTVC, "En otra clave".

Actualmente es docente teatral en la Escuela de Improvisación Teatral de Imprudentes Teatro y actriz de la compañía en todos sus espectáculos; "La Noche Imprudente" "El Error" y "Las Penas Se Van Cantando"

Actriz, improvisadora, docente y directora, Licenciada en la Escuela de Actores de Canarias en 2006.

Como actriz ha trabajado con compañías canarias como "Delirium Teatro", "Burka Teatro" "Doble M", "Roberto García de Mesa.cía" "Teatro Kdo" y como bailarina en la "Cía. Danza pedagógica del Auditorio de Tenerife".

En 2019, forma junto con Guacimara Gil, su propia compañía Imprudentes Teatro

Dirige la Escuela de Improvisación Teatral en Tenerife y desde 2022 es Directora artística del Festival "Canarias Improvisa" que se celebra en La Laguna.

Actualmente trabaja como actriz y docente de Impromadrid teatro en sus diferentes espectáculos: "El Que Tropieza y No Cae" "Por La Gracia" junto a los espectáculos de su compañía Imprudentes Teatro.

